

BOLETÍN No. 004/2024

OPLE Veracruz e INE firman Plan de trabajo conjunto para la promoción de la participación ciudadana informada y razonada

Xalapa, Veracruz, 12 de enero de 2024. El Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz) y el Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de Veracruz firmaron el “Plan de Trabajo conjunto para la Promoción de la Participación Ciudadana en el Proceso Electoral Concurrente 2023-2024”.

Este plan tiene como objetivo desarrollar en la ciudadanía veracruzana un conjunto de competencias que motive y posibilite su participación informada y razonada en el Proceso Electoral Concurrente 2023-2024, a través de la implementación, a nivel nacional, de acciones diseñadas bajo un enfoque de educación electoral.

Con ello, se espera fortalecer los conocimientos de la población sobre el Proceso Electoral; generar confianza en las instituciones electorales; promover la inclusión, la participación igualitaria y libre de violencia, así como el diálogo intergeneracional; y fomentar la expresión política de las y los jóvenes ciudadanos.

Al respecto, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales destacó que este Plan se encuentra enfocado en organizar acciones de participación ciudadana enfocadas a juventudes y grupos en situación de vulnerabilidad por su identidad de género, orientación sexual, condición de discapacidad, autoadscripción indígena y/o afrodescendiente, así como de las personas adultas mayores.

“Hoy es una fecha de por más trascendental y de gran relevancia para nuestro organismo y el Instituto Nacional Electoral, pues con la firma de este Plan, fortaleceremos la promoción de la participación ciudadana en Veracruz, fomentando el ejercicio del voto libre, informado y razonado de la ciudadanía, como una forma de robustecer la democracia y la gobernabilidad”, enfatizó.

En su intervención, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión Especial para la Promoción de la Cultura Democrática y Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil, Roberto López Pérez puntualizó que este plan de trabajo tiene el propósito de combatir la apatía y el abstencionismo en las elecciones, ya que es una tarea permanente que las autoridades electorales deben asumir.

El Consejero Electoral e integrante de la Comisión, Quintín Antar Dovarganes Escandón expresó que estas acciones atienden a grupos en situación de vulnerabilidad y a público en general, por lo que promueve la participación de todas y todos.

De igual forma, el Consejero Electoral, Fernando García Ramos resaltó que el voto sigue siendo la herramienta más poderosa de la ciudadanía para incidir en el poder político.

En otra participación, el Secretario Ejecutivo del OPLE Veracruz, Luis Fernando Reyes Rocha mencionó que este plan de trabajo fortalece el conocimiento de la población sobre las actividades del Proceso Electoral Concurrente 2023-2024.

Por parte del INE, el Consejero Presidente del Consejo Local en el Estado de Veracruz, Josué Cervantes Martínez detalló que es un plan conjunto entre ambas autoridades electorales, e invitó a que se realice todo el esfuerzo para lograr una gran participación en los próximos comicios del 2 de junio.

En esta actividad, también estuvo presente la Consejera Electoral del Consejo Local del INE en el Estado de Veracruz, Gabriela Sainz Cadena; el Vocal del Registro Federal de Electores, Sergio Vera Olvera y Asdrúbal Rafael Guillén Lugo, Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica ambos de la Junta Local Ejecutiva del INE en el Estado de Veracruz; así como la Directora Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica del OPLE Veracruz, Isis Alejandra Escamilla Pulido.